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El Senado vuelve a rechazar la terna para titular de la Prodecon 

El Senado rechazó la segunda propuesta de terna del presidente López Obrador 

para dirigir la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon). El rechazo 

se debe en parte al amparo que interpuso el empresario Juan Carlos Pérez Góngora 

contra la propuesta. 

El 30 de abril de 2019 terminó el segundo periodo de la procuradora Diana Bernal 

de Guevara. Desde entonces la Prodecon está sin procurador. El titular en funciones 

de la dependencia actualmente es Luis Alberto Placencia. 

El procurador, según marca la Ley de la Prodecon, lo selecciona el Senado de entre 

una terna de candidatos propuestos por el Presidente. 

La primera terna 

En junio de 2020, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó una 

propuesta de candidatos, pero fueron rechazados por el Senado por no cumplir con 

los requisitos que marca la Ley de la Prodecon. 

La primera terna, presentada en junio, estaba compuesta por: 

 Ricardo Rodríguez Vargas. 

 Martha Patricia Jiménez Oropeza. 

 Carlos Alberto Puga Bolio. 

En concreto, los puntos contenidos en la ley que los candidatos no reunían son los 

siguientes: 

Poseer título y cédula profesional de licenciado en Derecho, o en alguna carrera 

afín a la materia tributaria. 

Contar con experiencia acreditada en materia fiscal. Cuando menos por un término 

de cinco años inmediatos anteriores a su designación. 

No haber ocupado la posición de secretario o subsecretario de Estado, o titular de 

alguna entidad paraestatal en el Gobierno Federal. Ni haber sido funcionario del 

Servicio de Administración Tributaria (SAT). Esto en los últimos tres años previos a 

su nombramiento. 

El empresario Pérez Góngora presentó un amparo en Nuevo León contra esta 

primera propuesta, y el 10 de agosto consiguió una suspensión definitiva. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/el-senado-vuelve-a-rechazar-la-terna-para-titular-de-la-prodecon/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/esta-es-la-terna-de-candidatos-para-dirigir-la-prodecon/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/esta-es-la-terna-de-candidatos-para-dirigir-la-prodecon/
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La segunda terna 

La segunda, presentada en noviembre, estaba compuesta por: 

 Rafael Chong Flores,. 

 Martha Patricia Jiménez Oropeza. 

 Carlos Alberto Puga Bolio. 

Por alguna razón, dos de los candidatos en esta terna formaban parte de la primera. 

El problema es que, según la ley, ninguno de los candidatos en el primer grupo 

cumplía con los requisitos. Al darse a conocer esta terna, Pérez Góngora amplió su 

demanda contra ella. De nuevo, consiguió la suspensión definitiva. 
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Devuelven al Ejecutivo terna para designar titular de Prodecon 

El Pleno aprobó un acuerdo de la Mesa Directiva, que preside el senador Eduardo 

Ramírez, por el que se devuelve la terna remitida por el Ejecutivo Federal para la 

designación de la o el titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente 

(Prodecon). 

La terna presentada el 18 de noviembre de 2020 estaba integrada por Martha 

Patricia Jiménez Oropeza, Carlos Alberto Puga Bollo y Rafael Chong Flores, la cual 

fue remitida para su análisis a la Comisión de Hacienda y Crédito Público. 

El 24 de noviembre de 2020, el ciudadano Juan Carlos Pérez Góngora presentó 

una demanda de amparo contra la terna, concediéndose la suspensión provisional 

del proceso, la cual estuvo vigente hasta el 18 de febrero, cuando se dictó su 

suspensión definitiva. 

Eduardo Ramírez indicó que la demanda genera incertidumbre sobre el momento 

en que la Cámara de Senadores estaría en condiciones legales de dotar, a tan 

importante órgano, de una persona que asuma la titularidad de este y que le permita 

desplegar sus funciones en beneficio de los contribuyentes. 

La Mesa Directiva, apuntó, considera pertinente que se devuelva al Ejecutivo 

Federal la terna en comento, ya que existe imposibilidad jurídica y fáctica para que 

el Senado de la República pueda ejercer la facultad que le confiere dicho 

ordenamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://buenas-noticias.mx/2021/03/devuelven-al-ejecutivo-terna-para-designar-titular-de-prodecon/
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Piden contadores al SAT hacer precisiones sobre los esquemas reportables 

Un integrante del IMCP dijo que las definiciones de esquemas reportables generan 

dudas, porque un esquema generalizado pudiera ser considerado personalizado y 

viceversa. 

El 2 de febrero, la Secretaría de Hacienda publicó un acuerdo en el que informó que 

los esquemas que no lleguen a un beneficio fiscal de 100 millones de pesos, en 

México, quedan liberados de la obligación de la revelación del esquema. 

Aclaración sobre el límite para no revelar esquemas 

Sin embargo, el monto por el que no se tienen que revelar o reportar los esquemas 

sólo aplica a esquemas reportables personalizados. Esto lo aclaró Rodolfo Servín 

Gómez, vicepresidente de la Comisión Fiscal de la Región Centro Occidente 

del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). 

 

 

 

Qué trae la 3a. versión del anteproyecto de la 1a. modificación a la RMISC 2021 

Es una realidad que las disposiciones fiscales deben estar en constante 

actualización y la RMISC 2021 no es la excepción. Prueba de ello es el anteproyecto 

de modificaciones a dicho instrumento del cual se acaba de publicar su tercera 

versión. 

Así la cosas, el 25 de febrero de 2021, se publicó en el portal del SAT la tercera 

versión anticipada de la primera resolución de modificaciones a la RMISC 2021.  

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/piden-contadores-al-sat-hacer-precisiones-sobre-los-esquemas-reportables/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/publican-montos-minimos-para-esquemas-reportables/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/publican-montos-minimos-para-esquemas-reportables/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/publican-montos-minimos-para-esquemas-reportables/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/01/que-son-los-esquemas-reportables/
https://imcp.org.mx/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/03/03/que-trae-la-3a-version-del-anteproyecto-de-la-primera-modificacion-a-la-rmisc-2021
https://www.sat.gob.mx/cs/Satellite?blobcol=urldata&blobkey=id&blobtable=MungoBlobs&blobwhere=1461174975180&ssbinary=true
https://www.sat.gob.mx/cs/Satellite?blobcol=urldata&blobkey=id&blobtable=MungoBlobs&blobwhere=1461174975180&ssbinary=true
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Imponen multa de 86 mdp a funcionarios del SAT 

La Secretaría de la Función Pública (SFP) impuso multas por 86 millones de pesos, 

a dos ex servidores del Servicio de Administración Tributaria (SAT), y anunció la 

inhabilitación de otro funcionario. 

Tras una investigación y procedimientos responsabilidades, el Órgano Interno de 

Control (OIC) en el SAT sancionó con inhabilitación por 10 años y multa total por 56 

millones 938,364 pesos a un Subadministrador Local Jurídico, quien también fue 

destituido, y a una ex Jefa de Departamento de lo Contencioso, adscritos a la ahora 

Administración Desconcentrada Jurídica de Zapopan, Jalisco. 

Al dar seguimiento a una denuncia presentada por la Administración Central de 

Impuestos Internos del SAT, el OIC determinó que luego de que la Segunda Sala 

de la Suprema Corte de Justicia de la Nación confirmó la deuda de una persona 

física, los funcionarios no realizaron las gestiones necesarias para emitir un crédito 

fiscal, lo que resultó en daño al erario al no poderse recuperar el monto millonario 

equivalente a la multa impuesta. 

SFP multó e inhabilitó a ex funcionarios del SAT por omisiones en cobro de créditos 

El Contribuyente 

 

Buscan reactivar el arrendamiento 

Ante la crisis generada por el Covid-19, las Sofomes han sido uno de los pilares que 

han impulsado el financiamiento en las pymes; ante ello, ahora se lanzó un 

programa que busca abrir oportunidades de venta a distribuidores y fabricantes que 

comercialicen todo tipo de maquinaria y equipo en el país.  

Este financiamiento podrá aplicarse para todo tipo de maquinaria y equipos en 

diversos sectores; como maquinaria especializada, equipo para hoteles, equipo de 

gimnasio, maquinaria industrial, equipo médico, mobiliario, paneles solares, racks 

industriales, entre muchos otros.  

El programa Vendor, se centra en que las empresas puedan tener una alianza con 

Sofom Serfimex para fungir como su brazo financiero, al ofrecer arrendamiento a 

sus clientes potenciales haciendo sus bienes más asequibles.   

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/03/02/imponen-multa-de-86-mdp-a-funcionarios-del-sat
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/sfp-multo-e-inhabilito-a-ex-funcionarios-del-sat/
https://idconline.mx/corporativo/2021/03/03/buscan-reactivar-el-arrendamiento
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La minera First Majestic lleva a arbitraje internacional adeudo con el SAT 

En 2010, la minera canadiense First Majestic Silver Corp fue auditada por las 

autoridades fiscales de México. De acuerdo con estas auditorías, la empresa 

mantuvo bajos los precios de la plata durante la última década, por lo que tiene un 

adeudo de 534 millones de dólares (cerca de 11 mil millones de pesos) con el 

Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

Por el momento, el SAT solamente ha solicitado el pago de 5,500 millones de pesos. 

Es decir, la mitad del monto total. La otra mitad todavía no ha sido disputada por el 

fisco. 

Hace unas semanas, First Majestic dijo que apelará la decisión. De acuerdo a 

información publicada por Reforma, la minera canadiense apelará a todas las vías 

legales, incluso en el ámbito del derecho internacional, en una prolongada disputa 

fiscal con México. A menos que pueda llegar a un acuerdo amistoso con las 

autoridades, dijo la compañía. 

 

Los ingresos tributarios cayeron 5.8% en enero de 2021 

Ayer, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer los ingresos 

presupuestarios para enero de 2021. En el primer mes del año, los ingresos fueron 

de 492 mil millones de pesos; esto representa una caída de 12% anual. Además, y 

lo que es más importante, es la peor caída para enero desde 1993. 

Los ingresos totales se quedaron cortos del objetivo establecido en la Ley de 

Ingresos de la Federación (LIF) por casi 15 mil millones de pesos, donde se 

esperaba obtener 507 mil millones de pesos para enero. 

Sin embargo, frente a este escenario, Hacienda dijo que se inició el año con 

fortaleza en las finanzas públicas. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/la-minera-first-majestic-lleva-a-arbitraje-internacional-adeudo-con-el-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/sat-quiere-cobrar-11-mil-mdp-a-minera-canadiense-pero-la-minera-exige-un-pago-de-25-mil-mdp/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/sat-quiere-cobrar-11-mil-mdp-a-minera-canadiense-pero-la-minera-exige-un-pago-de-25-mil-mdp/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/02/minera-canadiense-se-defendera-del-cobro-del-sat-si-no-logra-a-acuerdo-amistoso/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/los-ingresos-tributarios-cayeron-5-8-en-enero-de-2021/
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Recomendaciones para la elaboración de la Conciliación Contable-Fiscal 

La conciliación contable-fiscal no es solamente un requisito más a llenar en la 

declaración anual de las personas morales, sino que es una herramienta tanto para 

determinar como para comprobar el resultado fiscal, partiendo del resultado 

contable y adicionándole y restándole una serie de conceptos que se explican a 

continuación. 

 

 

Presentación extemporánea de la Declaración de Riesgos de Trabajo 

El Artículo 32 del Reglamento de la Ley del Seguro Social en Materia de Afiliación, 

Clasificación de Empresas, Recaudación y Fiscalización (RACERF) establece que 

los patrones deben presentar a más tardar en el mes de febrero de cada año, la 

declaración de la prima de riesgo de trabajo determinada conforme a los datos del 

año anterior. 

 

 

Directrices de regreso escalonado a las actividades del TFJA 

Con fecha 3 de marzo de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Acuerdo SS/7/2021 que modifica el Acuerdo SS/13/2020, por el que se emiten las 

Directrices Estratégicas de Regreso, para cuando las condiciones sanitarias lo 

permitan, de manera ordenada, graduada, escalonada, controlada, responsable y 

segura a las actividades en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15301
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15299
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15305
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OPS alerta de cantidades limitadas de vacunas anticovid en países de América 

Los países de América este año “tendrán cantidades limitadas" de vacunas 

anticovid debido al acaparamiento y baja producción, por lo que esto podría derivar 

en el surgimiento de “variantes aún más peligrosas y de difícil control”, alertó 

la Organización Panamericana de la Salud (OPS). 

Carissa F. Etienne, directora de la OPS, dejó en claro que “el virus (SARS-CoV-

2)será parte de nuestra realidad durante muchos meses hasta que tengamos una 

cantidad suficiente de vacunas para todos, y hasta que hayamos controlado el 

contagio”. 

 

 

El exceso de confianza en las vacunas puede traer una nueva ola de covid-19: OMS 

Mike Ryan, director de Emergencias Sanitarias de la Organización Mundial de la 

Salud (OMS), subrayó hoy que pese a que ya más de un centenar de países han 

comenzado las vacunaciones, hay que continuar las medidas de prevención 

comunitarias o nuevas olas de covid-19 podrían llegar. 

"No es el tiempo de relajarse con las medidas, si lo hacemos corremos el riesgo de 

tener una nueva ola de casos", señaló Ryan, después de conocerse que en la 

pasada semana el número de contagios globales subió 7 por ciento, después de 

seis semanas de descensos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/ops-alerta-cantidades-limitadas-vacunas-anticovid-2021
https://www.milenio.com/temas/organizacion-panamericana-de-la-salud-ops
https://www.milenio.com/internacional/oms-exceso-confianza-vacunas-traer-ola-covid
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Semana Santa: Tabasco cierra playas, ríos y balnearios ante aglomeraciones en 

época de calor 

Para los días de intenso calor que se han registrado en México en las últimas 

semanas no hay nada mejor que darse un “chapuzón” en algún cuerpo de agua 

para refrescarse, sin embargo, debido a la pandemia de Covid-19 que aún afecta al 

país, hacerlo representa un enorme riesgo de contagio, es por ello que algunos 

municipios de Tabasco decidieron cerrar al público playas, balnearios y ríos del 

estado. 

En ese sentido recientemente los gobiernos de los municipios de Centla, Paraíso y 

Cárdenas dieron a conocer que las playas, ríos y balnearios que se encuentran en 

sus demarcaciones permanecerán cerrados al público ante el temor que existe por 

que se registre un rebrote de casos ante las grandes concentraciones de bañistas 

que se han visto desde el pasado domingo ante el aumento de las temperaturas. 

 

Vacuna contra COVID-19 de Bharat Biotech presenta eficacia del 81% 

La vacuna de Bharat Biotech mostró una eficacia del 81% en la prevención 

del COVID-19 sintomático en un análisis intermedio de una prueba de etapa tardía 

en India, informó este miércoles la empresa, un gran impulso para una vacuna que 

ha sido rechazada por algunos trabajadores de la salud debido a la falta de datos. 

El resultado positivo también mejora las perspectivas de ventas en el extranjero de 

la vacuna, la primera inyección exitosa de COVID-19 que se desarrolla en India y 

que ya atrae el interés de más de 40 países, según Bharat Biotech. 

 

Agencia de salud de EU reprueba fin de restricciones en varios estados 

Las autoridades sanitarias de Estados Unidos pidieron a los ciudadanos que 

continúen tomando medidas para reducir los contagios de covid-19, a pesar 

del levantamiento de restricciones como el uso obligatorio de cubrebocas en 

algunos estados. 

La funcionaria de la principal agencia federal de salud pública de Estados 

Unidos animó a la población "a continuar llevando un cubrebocas, respetando 

la sana distancia". 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/3/semana-santa-tabasco-cierra-playas-rios-balnearios-ante-aglomeraciones-en-epoca-de-calor-264972.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/3/semana-santa-tabasco-cierra-playas-rios-balnearios-ante-aglomeraciones-en-epoca-de-calor-264972.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Vacuna-contra-COVID-19-de-Bharat-Biotech-presenta-eficacia-del-8120213319
https://www.excelsior.com.mx/global/agencia-de-salud-de-eu-reprueba-fin-de-restricciones-en-varios-estados/1435772
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Sura y Azteca, las Afores más perjudicadas con la reforma eléctrica 

 El sector de Afores será uno de los afectados por la entrada en vigor de la reforma 

eléctrica por las inversiones hechas en esta industria, unas de las más afectadas 

serán Azteca, Sura e Invercap, pues registran los mayores capitales. 

De acuerdo con las asociaciones Mexicana de Energía Eólica (Amdee) y de Energía 

Solar (Asolmex), algunas sociedades decidieron hacer inversiones en proyectos de 

generación de energía limpia, cuyos contratos ahora serán puestos en revisión -con 

riesgo a la cancelación- con estos proyectos. 

LPO pudo saber que entre estas tres Afores mencionadas se realizaron inversiones 

por alrededor de 7,000 millones de pesos para estos proyectos de generación de 

electricidad, que ahora quedan en la incertidumbre. 

 

Los que quedan fuera de las Afores: finanzas y pensiones entrelazadas 

La pandemia ha evidenciado aún más las múltiples caras de la desigualdad, como 

arrugas conocidas que ahora se notan más profundas. Por un lado, tenemos a las 

mujeres que, trabajando desde sus casas, son “rehenes” de dobles y/o triples 

jornadas laborales desde el “confort” de su hogar.  

También hay una fisura entre aquellos que cuentan con un empleo formal –y con la 

posibilidad de trabajar de manera remota– y los informales que se arriesgan diario 

en las calles buscando asegurar el sustento de sus familias. Es justamente esa 

división la que desnuda lo que pasará con gran parte de toda una generación que 

no ha cotizado para su jubilación: quienes se encuentran afuera de las 

Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores), los “sin jubilación”, serán parte 

de la profundización de la desigualdad futura.  

Para dar una dimensión del tamaño del problema, de acuerdo con la información 

del INEGI (2021: 16), se estima que actualmente sólo el 44 por ciento de la 

Población Económicamente Activa de México cotiza en el sistema de pensiones.  

 

 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com.mx/nota/135028-sura-y-azteca-las-afores-mas-perjudicadas-con-la-reforma-electrica/
https://www.milenio.com/nexos/los-que-quedan-fuera-de-las-afores-finanzas-y-pensiones-entrelazadas
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Ingresos y gastos inician 2021 deprimidos 

Debido a la caída de los petroprecios y a la baja en recaudación de impuestos por 

la debilidad económica, los ingresos del sector público tuvieron un mal arranque de 

año. 

En tanto que el gasto neto público siguió una tendencia deprimida en su ejercicio, 

con una contracción de 4.9%. 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que en enero de 2021, 

los ingresos del sector público fueron de 492 mil 450 millones de pesos, es decir, 

14 mil 920 millones menos a los programados. 

Además, significó una reducción de 12% en términos reales respecto a igual mes 

de 2020, cuando habían ingresado 540 mil 290 millones de pesos. 

 

 

Gobernador envía al congreso de NL solicitud de deuda por mil 250 mdp 

Monterrey, NL. El gobernador Jaime Rodríguez Calderón, el Secretario general de 

gobierno estatal Enrique Torres, y el Tesorero Carlos Garza Ibarra, enviaron al 

legislativo de la entidad un documento para solicitar la autorización de deuda por 

mil 250 millones de pesos para la Presa Libertad. 

“Escrito mediante el cual se remite la solicitud para autorización de Servicios de 

Agua y Drenaje de Monterrey se agregue una o más operaciones de financiamiento 

que tendrá como fuente de pago los bienes y derechos que integran el patrimonio 

signado por Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM), para la obtención 

de recursos pendientes de contratar para el proyecto Presa Libertad hasta por la 

cantidad de mil 250 millones de pesos”, indica el texto. 

La petición fue turnada a la Comisión de Presupuesto para su análisis; de aprobarse 

en la Comisión, sería posteriormente votada en el Pleno del Congreso local. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/ingresos-y-gastos-inician-2021-deprimidos
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/03/03/estados/gobernador-envia-al-congreso-de-nl-solicitud-de-deuda-por-mil-250-mdp/
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Banxico mejora previsión de crecimiento económico; PIB avanzará 4.8% en 2021 

El Banco de México (Banxico) mejoró el escenario para la economía nacional, 

estima que el crecimiento económico en 2021 será de 4.8 por ciento, en un 

escenario central, por arriba del estimado de 3.3 por ciento considerado 

previamente. 

Estas previsiones de crecimiento económico consideran un límite superior y otro 

inferior, con escenarios de crecimiento de 6.7 y de 2.8 por ciento, respectivamente. 

Para 2022, el escenario central del crecimiento para la economía mexicana es de 

un nivel de 3.3 por ciento, superior al de 2.6 por ciento considerado anteriormente. 

 

Banxico eleva a 4.8% pronóstico de crecimiento para economía en 2021 

El Banco de México (Banxico) revisó al alza sus previsiones de crecimiento 

del PIB en 2021, de 3.3 por ciento previo a 4.8 por ciento, y elevó la expectativa 

para 2022  de 2.6 por ciento a 3.3 por ciento. 

En su Informe Trimestral correspondiente a octubre-diciembre de 

2020, Banxico difundido este miércoles, explicó que dichas revisiones se derivan 

tanto de una mayor base de crecimiento al cierre de 2020, como de una mayor 

previsión de crecimiento para la actividad industrial de Estados Unidos. 

 

 

Peso cae frente al dólar tras aprobación de Reforma Eléctrica en México 

Este miércoles se intensificaron las pérdidas en los mercados de América Latina, 

liderados por la moneda mexicana, debido a la aprobación de la reforma a la ley de 

la industria eléctrica que fortalecerá la presencia en el mercado de la empresa 

estatal eléctrica CFE. 

La polémica reforma ha generado un enorme rechazo entre inversores, mientras 

opositores acusan que atenta contra la competencia y viola tratados internacionales. 

 

https://www.milenio.com/negocios/economia-2021-mexico-crecimiento-economico-banxico
https://www.milenio.com/temas/banxico
https://www.razon.com.mx/negocios/banxico-eleva-4-8-pronostico-crecimiento-economia-2021-425611
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/mercados-de-al-caen-tras-aprobacion-de-reforma-electrica-en-mexico-6431045.html
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ABM y Senado buscan recuperación económica 

La Asociación de Bancos de México (ABM) se reunió con Senadores de distintos 

grupos parlamentario y presentó información detallada sobre la banca y la forma en 

que el gremio puede contribuir a la reactivación económica del país. 

Encabezados por el presidente de la Asociación, Luis Niño de Rivera, los 

integrantes del Comité de Dirección agradecieron el espacio e   informaron  que ,  al 

cierre de 2020, la banca tenía disponibles   1.4 billones de pesos para prestar a 

proyectos viables .  

 

 

Reforma eléctrica provocará aumento de precios y demandas de empresas: CCE 

Luego de que el Senado aprobó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, y una 

vez que entre en función, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró que 

esta modificación generará demandas por parte de las empresas afectadas y 

provocará un aumento de precios en los productos finales a los consumidores del 

país. 

Durante la inauguración del foro “Electricidad para el Futuro de México”, el 

presidente del organismo, Carlos Salazar Lomelín, señaló que los legisladores no 

escucharon las consecuencias que una modificación a la ley tendrá para los 

mexicanos, por lo que aseguró, que la soberanía no se obtiene solamente con 

discursos. 

“Nos preocupa la conclusión de esta madrugada, no nos dimos el tiempo, no nos 

dimos la oportunidad de debatir, no nos escuchamos, no tuvimos la facilidad de 

poder argumentar y contrastar las diferentes visiones que pudieran conducir a 

mejores decisiones de nuestro país”, aseveró. 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/03/03/abm-y-senado-buscan-recuperacion-economica
https://www.milenio.com/negocios/reforma-electrica-provocara-aumento-precios-advierte-cce
https://www.milenio.com/temas/cce
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Coparmex analiza rutas legales contra ley eléctrica; “pésima señal su aprobación” 

Luego de que el Senado aprobó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica sin 

ningún cambio, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) 

calificó como pésima señal el aceptar estas modificaciones ya que ahuyentará 

la inversión, por lo que reveló que ya analizan las rutas legales para evitar daño al 

país y al sector productivo. 

El organismo que dirige José Medina Mora, refirió que los cambios revelan una 

intencionalidad política y no técnica, ni social, ni ambiental en su aprobación, por lo 

que lamentó que el proceso legislativo se haya realizado en fast track, sin darles 

voz a los ciudadanos. 

“En Coparmex queremos un país con futuro, y eso implica apostar por tener un 

sistema eléctrico confiable, basado en energías limpias y que sea pilar para generar 

certeza a la inversión. Actuaremos para que esto sea posible, por lo que ya 

analizamos las rutas legales necesarias para evitar el daño al país y a su sector 

productivo”, aseveró. 

 

Urgente que autoridades implementen política energética amigable con el ambiente: 

Caintra 

La Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León (Caintra) aseguró que 

para el sector industrial es de gran preocupación la crisis energética que 

experimentó el país hace unos días, por lo que urgió al gobierno implementar una 

nueva política energética de bajo impacto ambiental y que sea eficiente para todos. 

El organismo que dirige Adrián Sada Cueva, señaló que la situación ocurrida es algo 

nunca antes visto, ni siquiera en los momentos más álgidos de la pandemia donde 

en solo las actividades esenciales operaban; “pero ahora, ni siquiera ese tipo de 

actividades podían hacerlo”. 

“Los empresarios de Nuevo León hacemos un llamado al gobierno de México para 

discutir y proponer una política energética que permita garantizar el abasto eficiente 

de energéticos a precios competitivos, de alta calidad y con el menor impacto al 

ambiente”, aseveró en un comunicado la Caintra. 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/coparmex-ley-electrica-analiza-vias-legales
https://www.milenio.com/temas/coparmex
https://www.milenio.com/negocios/urgente-autoridades-implementen-politica-energetica-caintra
https://www.milenio.com/negocios/urgente-autoridades-implementen-politica-energetica-caintra
https://www.milenio.com/temas/caintra
https://www.milenio.com/temas/pandemia
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Transparencia en Reforma Eléctrica, pide EEUU a México 

El subsecretario de Estado adjunto de la Oficina de Asuntos del Hemisferio 

Occidental del Departamento de Estado de Estados Unidos, Jon Piechowski, indicó 

que su país considera que es importante que haya transparencia para 

los inversionistas del sector energético, ante la reforma a la industria eléctrica en 

México. 

De acuerdo con Latinus, en conferencia de prensa sobre la visita virtual del 

presidente Joe Biden a su homólogo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, 

Piechowski afirmó que el tema de la reforma a la industria eléctrica en México ha 

estado en las conversaciones entre las autoridades de todos los niveles de ambos 

países. 

 

 

Afiliados de la CROC tuvieron los mayores incrementos salariales en 2020 

A pesar de la pandemia, las organizaciones sindicales en el país lograron negociar 

con las empresas incrementos salariales en donde los trabajadores afiliados a 

la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) obtuvieron los 

mayores incrementos reales promedio de 2.38% durante 2020. 

De acuerdo con el reporte mensual de febrero de la Comisión Nacional de Salarios 

Mínimos (Conasami) después de la CROC fueron los afiliados a la Confederación 

Regional Obrera Mexicana (CROM) quienes obtuvieron incrementos en promedio 

de 2.31%; mientras que los afiliados a los Sindicatos Nacionales Autónomos (SNA) 

y Asociaciones Sindicales Autónomas (ASA) son los únicos que mostraron 

crecimientos promedio negativos, siendo de menos 0.11 por ciento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Transparencia-en-Reforma-Electrica-pide-EEUU-a-Mexico20213329
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Afiliados-de-la-CROC-tuvieron-los-mayores-incrementos-salariales-en-2020-20210303-0048.html
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Consumidores pagarán el precio de la reforma eléctrica de AMLO, alerta el CCE 

Con la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador aprobada 

por el Congreso —en la madrugada de este miércoles— subirán las tarifas 

eléctricas en las empresas del país, costo que pagarán los consumidores vía 

aumento de precios en alimentos, bienes y servicios o bien en el pago de más 

impuestos para subsidiar el impacto de 60,000 millones de pesos que le costará a 

la Comisión Federal de Electricidad (CFE) generar energía, sostuvo el presidente 

del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín. 

“El consumidor tendrá que pagar vía precios ese pantalón que le saldrá más caro, 

esa camisa, ese bien, ese kilo de tomate que va consumir este día, ese kilo de sopa 

o carne será más caro porque la electricidad para producir será más caro, o por otro 

lado tendremos que pagar más impuestos para poderle dar al erario la cantidad de 

dinero suficiente para poder financiar los 60,000 millones de pesos”, sentenció. 

 

 Empresas que protegen sus marcas generan 33.6% del empleo y pagan 18% más 

Las industrias que más protegieron sus marcas e invenciones, en 2019, 

generaron 17.6 millones de empleos, esto es 33.6 por ciento del total, reveló el 

estudio “La contribución económica de la propiedad intelectual en México”. 

El reporte realizado por la Unión Europea, a través del proyecto IP Key América 

Latina, en colaboración con el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), 

destaca que esas mismas empresas registraron salarios, en promedio, 18.1% más 

elevados, comparadas con las industrias que no ejercen derechos de propiedad 

industrial (DPI). 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Consumidores-pagaran-el-precio-de-la-reforma-electrica-de-AMLO-CCE-20210303-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Senado-aprueba-reforma-electrica-oposicion-va-por-controversia-constitucional-20210303-0009.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/3/3/empresas-que-protegen-sus-marcas-generan-336-del-empleo-pagan-18-mas-264967.html
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PEMEX 'PACTA' CON BRASKEM-IDESA; LOGRA AHORRO DE 13,749 MDP 

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que se llegó a un acuerdo 

con la empresa Odebrecht. “Se está optando por llegar a acuerdos, siempre y 

cuando sean benéficos”, dijo en su tradicional conferencia matutina en Palacio 

Nacional. 

Debido a que existe una denuncia, la Fiscalía General de la República, queda 

pendiente lo que Odebrecht deberá de pagar. Se investiga “quién autorizó un 

contrato leonino”, dijo López Obrador. 

 

Vitol ofrece 17 millones de dólares a Pemex por resarcimiento de daños 

Vitol ofreció 17 millones de dólares a Pemex como resarcimiento de daños, luego 

de que la firma admitió haber pagado millonarios sobornos para retener negocios 

en México, dijo este miércoles el director general de la petrolera estatal mexicana, 

Octavio Romero Oropeza. 

A fines del año pasado, la subsidiaria de Vitol en Estados Unidos acordó 

desembolsar 164 millones de dólares para resolver las investigaciones de la justicia 

estadounidense de que el mayor comerciante independiente de petróleo del mundo 

pagó más de dos millones de dólares en Brasil, Ecuador y México. 

 

Sólo se aceptará reparación de daños de Vitol si dan nombres de funcionarios 

sobornados: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador condicionó aceptar la reparación de 

daños por parte de la compañía petrolera Vitol Group, si da a conocer nombres de 

las autoridades a las que sobornaron para obtener contratos ventajosos. 

En la conferencia de este miércoles, el mandatario nacional dio la instrucción al 

director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, de publicar los 

mensajes enviados por Vitol, en los que ofreció resarcir daños por los sobornos 

realizados. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/acuerdo-con-odebrecht-permite-ahorro-de-13749-mdp/1435732
https://www.excelsior.com.mx/nacional/acuerdo-con-odebrecht-permite-ahorro-de-13749-mdp/1435732
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Vitol-ofrece-17-millones-de-dolares-a-Pemex-por-resarcimiento-de-danos--20210303-0037.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Solo-se-aceptara-reparacion-de-danos-de-Vitol-si-dan-nombres-de-funcionarios-sobornados-AMLO20213338
https://www.contrareplica.mx/nota-Solo-se-aceptara-reparacion-de-danos-de-Vitol-si-dan-nombres-de-funcionarios-sobornados-AMLO20213338
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STPS realizará Feria Nacional de Empleo virtual con enfoque de género durante 

marzo 

La Feria Nacional de Empleo con enfoque de género se realizará de manera virtual, 

promoviendo más de 25,000 vacantes en las 32 entidades federativas, mediante 52 

eventos virtuales, informó la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. 

En el marco del Día Internacional de la Mujer, a celebrarse el 8 de marzo, 

la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS), a través del Servicio Nacional 

de Empleo (SNE), realiza la Feria Nacional de Empleo con enfoque de género, 

promoviendo más de 25,000 vacantes en las 32 entidades federativas, mediante 52 

eventos virtuales a los que se puede ingresar y conocer a las empresas que ofertan 

empleo a través de las plataformas Zoom y Facebook Live. 

 

Comercio mundial de plástico, 40% más grande del que se pensaba: UNCTAD 

El comercio de plásticos fue al menos 40% más alto que las estimaciones anteriores 

por valor, y al menos 25% más alto por volumen, reveló una investigación difundida 

este miércoles por la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y 

Desarrollo (UNCTAD). 

El estudio es el primer intento de mapear y cuantificar los flujos comerciales globales 

a lo largo de todo el ciclo de vida de los plásticos, desde las materias primas hasta 

los productos finales y los desechos. Utiliza un prototipo de base de datos sobre el 

ciclo de vida novedoso que están desarrollando la UNCTAD y el Graduate Institute 

de Ginebra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/STPS-realizara-Feria-Nacional-de-Empleo-virtual-con-enfoque-de-genero-durante-marzo-20210303-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/STPS-realizara-Feria-Nacional-de-Empleo-virtual-con-enfoque-de-genero-durante-marzo-20210303-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/El-comercio-mundial-de-plastico-es-40-mas-grande-de-que-se-pensaba-UNCTAD-20210303-0053.html
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Diputados llaman a comparecer a auditor especial por "inconsistencias" sobre NAIM 

La Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Cámara de Diputados citó 

a comparecer el próximo martes al auditor especial de Desempeño, Agustín Caso, 

para ampliar la explicación sobre las “inconsistencias” en la cuantificación del 

costo por la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM). 

Por unanimidad, con 26 votos, los legisladores integrantes de la comisión 

acordaron llamar al responsable de la auditoría al proyecto aeroportuario cancelado 

en Texcoco. 

Aunque está temporalmente suspendido de su cargo, en tanto se desarrolla la 

investigación sobre las discrepancias en las cifras, los diputados subrayaron que 

esa condición no lo exenta de comparecer y rendir cuentas ante el Poder Legislativo. 

 

La Reforma Eléctrica resistirá el escrutinio de la SCJN: López Obrador 

La Reforma Eléctrica resistirá el escrutinio de la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Luego de que el Senado de la República aprobó sin cambio alguno la Ley de la 

Industria Eléctrica que pone en el centro de las decisiones a la Comisión Federal de 

Electricidad (CFE) por sobre las compañías particulares, el presidente estimó que 

la oposición en el Congreso de la Unión está en su derecho de impugnar la reforma, 

pero no van a encontrar violaciones flagrantes a la Constitución Mexicana. 

 

Día de la Mujer: "No dañen monumentos", AMLO pide no violencia en manifestación 

El presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que el derecho de libre 

manifestación en México está garantizado, pero invitó a los que marcharán el 8 de 

marzo por el Día de la Mujer a evitar la violencia. 

Desde la conferencia matutina, el mandatario indicó que su gobierno no está en 

contra de los grupos y movimientos feministas y lo adjudicó a desinformación de la 

prensa opositora. 

 

https://www.milenio.com/politica/asf-diputados-llaman-comparecer-auditor-especial-naim
https://www.milenio.com/politica/david-colmenares-presiones-mala-fe-auditoria-naim
https://www.milenio.com/politica/david-colmenares-presiones-mala-fe-auditoria-naim
https://www.excelsior.com.mx/nacional/la-reforma-electrica-resistira-el-escrutinio-de-la-scjn-lopez-obrador/1435768
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/3/dia-de-la-mujer-no-danen-monumentos-amlo-pide-no-violencia-en-manifestacion-264867.html
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Abren oficina de expedición de pasaportes en centro comercial de Coyoacán 

La Secretaría de Relaciones Exteriores puso en funcionamiento su oficina de 

expedición de pasaportes número 47 que atenderá en promedio a 2 mil 800 

personas diariamente de lunes a viernes, un millón al año, bajo un nuevo concepto 

de espacio dentro de un centro comercial, en este caso en la alcaldía Coyoacán en 

la Ciudad de México. 

El Canciller Marcelo Ebrard, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y la titular de 

Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez fueron los encargados de 

inaugurar estas nuevas instalaciones. 

 

Si Félix Salgado no renuncia, no hay certeza en el nuevo proceso de Morena: Luis 

Walton 

El aspirante externo a la candidatura a la gubernatura de Guerrero por Morena, Luis 

Walton Aburto llamó al senador con licencia Félix Salgado Macedonio a renunciar a 

su condición de candidato registrado ante el IEPC, porque sólo así habrá certeza 

en la nueva consulta que realizará el partido para medir a los aspirantes.  

A cuatro días de que inicie la campaña para la elección de gobernador en Guerrero, 

la Comisión Nacional de Elecciones de Morena anunció que realizará una nueva 

encuesta para definir a su abanderado en la entidad. 

 

Miguel Barbosa: Puebla no ha recibido medicamentos del Insabi en un año 

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa aseguró que desde hace un año, los 

hospitales de la entidad no han recibido ningún medicamento por parte del Instituto 

de Salud para el Bienestar (Insabi). 

"Con el gobierno del estado y el Insabi, con ese convenio quedamos de que nos 

iban a proveer los medicamentos a nuestros hospitales, a nuestro sistema de salud, 

como así es para todo el país, pero a la fecha no se ha recibido un sólo 

medicamento", aseveró. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/abren-oficina-de-expedicion-de-pasaportes-en-centro-comercial-de-coyoacan/1435770
https://www.razon.com.mx/estados/felix-salgado-renuncia-hay-certeza-nuevo-proceso-morena-walton-425606
https://www.razon.com.mx/estados/felix-salgado-renuncia-hay-certeza-nuevo-proceso-morena-walton-425606
https://www.razon.com.mx/estados/miguel-barbosa-puebla-recibido-medicamentos-insabi-ano-425607
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Para evitar aglomeraciones, cierran estación Acatitla de la Línea A del Metro 

Con el objetivo de evitar aglomeraciones, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) 

Metro, informó sobre el cierre de la estación Acatitla de la Línea A, la cual corre de 

Pantitlán a La Paz. 

A través de su cuenta de Twitter, señaló que el cierre es una medida preventiva 

para reducir el flujo de personas en la zona. 

 

'El Bayeh', presunto operador del CJNG, con cuentas bloqueadas desde 2020: UIF 

Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) informó que las 

cuentas bancarias de Juan Manuel Abouzaid El Bayeh, a quien el gobierno 

de Estados Unidos incluyó esta mañana en su lista negra de narcotraficantes, tiene 

sus cuentas bancarias bloqueadas desde mayo de 2020. 

El mexicano es identificado por las autoridades estadunidenses por tener un papel 

clave en el tráfico de drogas y lavado de dinero del Cártel de Jalisco Nueva 

Generación (CJNG) a quien describen como una “violenta organización criminal”. 

 

San Lázaro concede licencia a 24 diputados; van por cargos en elecciones 

Hoy, 24 diputados de diferentes fracciones legislativas solicitaron licencia para dejar 

su curul y competir por otros cargos de elección. Con los 11 legisladores que ayer 

pidieron separarse del cargo suman 35 “chapulines” tan solo esta semana. 

En su sesión semipresencial de este miércoles, el Pleno de la Cámara de 

Diputados concedió licencia a Merary Villegas, Manuel Baldenebro, Higinio del 

Toro, Juan Carlos Villarreal, Anilú Ingram, Mónica Almeida, Héctor René Cruz, 

Kehila Abigail Kú, Armando Zertuche, Hortensia Noroña, Geraldine Ponce e Iván 

Pérez Negrón. 

De igual forma se aprobó la separación por tiempo indefinido de Alejandro Barroso, 

Eduardo Ron, Olga Patricia Sosa, Javier Lamarque, Margarita Flores, Norma Adela 

Guel, Lourdes Erika Sánchez, Laura Imelda Pérez, Lidia Nallely Vargas, Héctor 

Yunes, Ignacio Campos y Julieta García. 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Para-evitar-aglomeraciones-cierran-estacion-Acatitla-de-la-Linea-A-del-Metro-2021333
https://www.milenio.com/policia/abouzaid-bayeh-narcotraficante-cuentas-bloqueadas-uif
https://www.milenio.com/policia/cjng-tesoro-eu-suma-lista-bayeh-operador-financiero
https://www.milenio.com/politica/san-lazaro-concede-licencia-24-diputados
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México alista nuevo planteamiento de seguridad a Estados Unidos: Ebrard 

México está preparando un nuevo planteamiento en materia de seguridad para 

fortalecer la relación bilateral con Estados Unidos, informó el secretario de 

Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. 

Tras la publicación de MILENIO sobre informes desclasificados de inteligencia de la 

Administración para el Control de Drogas, (DEA por sus siglas en inglés), el canciller 

subrayó que el tema de seguridad no ha sido abordado aún en las reuniones 

bilaterales celebradas recientemente. 

“No hemos hablado todavía. El tema de seguridad quedó pendiente porque ellos 

están organizando su esquema y México está preparando lo que va a ser su 

propuesta”, explicó Ebrard a pregunta expresa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/mexico-alista-propuesta-seguridad-eu-ebrard
https://www.milenio.com/policia/cjng-alianzas-guerreros-unidos-cartel-golfo-dea
https://www.milenio.com/politica/antony-blinken-enfatiza-preocupaciones-energia-marcelo-ebrard
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Hay 38 muertos en las protestas de hoy en Birmania, reporta emisaria de la ONU 

Hay "38 muertos" en las protestas de hoy en Birmania, siendo la jornada "más 

sangrienta" desde que inició el golpe de estado en febrero, así lo afirmó la emisaria 

de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para ese país, la suiza Christine 

Schraner Burgener, quien ha pedido medidas "muy duras" por parte de la entidad 

internacional ante la represión aplicada por el Ejército.  

El país sufrió un golpe de estado militar el 1 de febrero y desde esa fecha que las 

protestas no han parado, tanto a nivel interno como externo, donde se ha pedido la 

reposición del poder al sector civil, así como la liberación de los líderes de ese país, 

entre ellos está la consejera de estado y premio Nobel de la Paz, Aung San Suu 

Kyi.  

 

 

¿EU no quiere más GUERRA? Prometen no "promover" democracia con 

intervenciones MILITARES ni a la FUERZA 

Estados Unidos se ha caracterizado por promover los cambios de régimen en otros 

países de manera poco ortodoxa, como a través de intervenciones militares, sin 

embargo, esto va a cambiar, aseguró el secretario de Estado Antony Blinken. 

En su primer gran discurso desde que asumió el cargo, Blinken indicó que 

las intervenciones militares de EU habían dado mala fama a la "promoción de la 

democracia" y habían perdido la confianza del pueblo estadounidense, por lo que la 

nueva Administración hará las cosas "de manera diferente". 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/internacional/representante-onu-38-muertos-protestas-birmania
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/3/3/eu-no-quiere-mas-guerra-prometen-no-promover-democracia-con-intervenciones-militares-ni-la-fuerza-264949.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/3/3/eu-no-quiere-mas-guerra-prometen-no-promover-democracia-con-intervenciones-militares-ni-la-fuerza-264949.html
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Policía en EU alerta que milicia planea irrumpir en el Capitolio el 4 de marzo 

Una fuerza policial estadounidense dijo el miércoles que reforzó la seguridad 

en Washington luego de que los servicios de inteligencia descubrieran un 

"posible complot para irrumpir en el Capitolio" este jueves, casi dos meses después 

de un asalto mortal por parte de simpatizante del expresidente Donald Trump. 

"Hemos obtenido información de inteligencia que muestra un posible complot para 

irrumpir en el Capitolio por parte de una milicia identificada el jueves 4 de marzo", 

dijo la policía del Capitolio de Estados Unidos en un comunicado en Twitter. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/policia-en-eu-alerta-que-milicia-planea-irrumpir-en-el-capitolio-el-4-de-marzo-6430820.html
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